

Petites annonces

A louer
4 1/2 PIÈCES
appartement avec charme
 CHF 1'200/mois sans charges.
 Place de parc intérieur disponible CH 103/mois.
2518 Nods, Rte de Chasseral 23
 ☎ 079 417 18 22 (voir : www.anibis.ch)

A louer à Prêles - Sous Banbois 34
CABINET DE THÉRAPIE
DE 2 PIÈCES A PARTAGER
 Loyer à convenir - places de parc.
 Libre dès le 1^{er} juillet 2024. ☎ 079 659 18 20

Aromathérapie Médicale et Scientifique
 (150 heures sur 10 modules) à La Neuveville :
MODULE 1: 25 ET 26 MAI
 ☎ 079 800 34 30 - www.reiki-phenix.ch

INFIRMIÈRE DIPLÔMÉE
 40 ans de pratique. Se déplace à domicile
 à La Neuveville & région. Bilingue FR / All.
 ☎ 079 345 52 08

Recherche femme de ménage
POUR 2 FOYERS
 6h par semaine tous les 15 jours ou
 à choix 3h hebdomadaire ☎ 079 632 19 32

A louer à La Neuveville, Beauregard 7
APPARTEMENT 2,5 PIÈCES
AVEC CACHET
 Complètement équipé avec Lave-linge et sèche-linge
 Loyer CHF 1150.00 ch. comprises.
 ☎ 079 443 48 02

SAMBIAGIO
CONSTRUCTION SA

Vous aimeriez construire, une expertise vendre, un conseil, transformer, un devis.

Nos entreprises s'occupent de tous vos désirs.

info@sambiago.ch Rue de la Gare 10
 www.sambiago.ch 2525 Le Landeron
 archimmo@sambiago.ch 032.751.24.81

ARCH-IMMO IMMOBILIER
SAMBIAGIO
ARCHITECTURE SA

BDF ENERGIES
LABREVET FEDERAL

Entretien de brûleurs mazout/gaz
Dépannage, révision, régulation
Mise en service, assainissement
Conduite mazout, contrat d'entretien

Michel Boillat - Tél. 032 315 72 72
 Sur la Roche 3 - 2515 Prêles
 bdf.energies@bluewin.ch
 www.bdf-energies.ch

MAVRICK PULFER
 PAYSAGISTE
 Brevet fédéral

- ✓ Création de jardin - Entretien de jardin
- ✓ Études de projet - Arboriste grimpeur
- ✓ Évaluation de la biodiversité

☎ 079 195 47 75
 ✉ mp@infopaysagiste.ch
 2520 La Neuveville

BIERI GRISONI

2021 - Depuis 111 ans le cœur à l'ouvrage

ENTREPRISE DE CONSTRUCTION - BÂTIMENT - GÉNIE CIVIL - TRAVAUX PUBLICS
 2520 La Neuveville - Avenue des Collonges 1
 Tél. +41 32 751 43 22 - info@bgsa.ch - www.bgsa.ch

A l'affiche

Civil War
 VE 3, SA 11 et DI 12 mai à 20h30

La nouvelle femme
 SA 4, DI 5, ME 8 mai à 20h30
 et DI 12 mai à 17h0

La ferme des Bertrand
 DI 5 mai à 17h

The Land Within
 MA 7 et VE 10 mai à 20h30

VE 10 mai : en présence de Fisnik Maxville qui présentera son film.

Prochainement

Rosalie / Back is black
un p'tit truc en plus
The Monk and The Gun
La planète des singes : le nouveau Royaume
Evil Does Not Exist / Frères

www.cine2520.ch

N. MARTI SA

SPECIALISTE DES ENERGIES ALTERNATIVES

INSTALLATIONS SANITAIRES
 TUBAGES DE CHEMINÉES
 CHAUFFAGES CENTRAUX
 PHOTOVOLTAÏQUE

T 032 751 21 76
 2520 LA NEUVEVILLE
 WWW.NMARTISA.CH

BV TOITURES

COUVERTURE ETANCHÈTE FERBLANTERIE ECHAFFAUDAGES

BURKHARD - SÜNIER
 Succession Vuillemin
 2520 La Neuveville

Tél. 032 751 34 50
 www.bv-toitures.ch
 contact@bv-toitures.ch

ecobulles®

Neutralisation du calcaire par injection de CO2
 Pour habitat & industrie

ics installation chauffage sanitaire

Ch. des Prés-Guëtins 29 - 2520 La Neuveville
 Tél. 032 751 20 11 - E-mail : info@icstech.ch
 www.icstech.ch

LE COURRIER

Contient la Feuille officielle du district de La Neuveville



La Neuveville – Musée d'Art et d'Histoire

Honneur à la vigne et à son divin nectar

A chaque étage de la tour carrée, l'on découvre une autre thématique richement illustrée. (Thierry Porée)

Intitulée «La Vigne... en grand», la nouvelle exposition temporaire du Musée d'Art et d'Histoire (MAHLN) promet un voyage dans le temps et au cœur d'une culture qui donne à la cité une aura légendaire, celle de la vigne et du vignoble. Inaugurée avec succès samedi dernier, elle a d'ores et déjà attiré de nombreux visiteurs, désireux de goûter à cet univers aussi fascinant que complexe de la vigne... en grand.

Sandrine Girardier, la conservatrice du musée, est à l'origine de cette heureuse initiative. En effet, suite à la parution l'année dernière de l'ouvrage du vigneron de Chavannes Heinz Teutsch, cette dernière a décidé à son tour de consacrer une exposition à la vigne, en exploitant les ressources du MAHLN pour permettre à cette dernière de voir le jour. Si le livre est minutieusement documenté et relate le développement viticole autour du lac de Biemme depuis le XIX^e siècle, l'exposition conçue et réalisée par Sandrine Girardier y fait écho, la parution d'Heinz Teutsch ayant été un élan déclencheur pour elle, l'impulsion première. «C'est l'étincelle initiale qui m'a permis d'explorer la relation de longue date que La Neuveville entretient avec la viticulture», explique-t-elle avec enthousiasme. L'exposition est divisée en quatre volets thématiques: cultiver, voir, cueillir et célébrer la vigne. Chaque section offre un aperçu unique et immersif de différents aspects de la vie viticole. «J'ai conçu afin qu'elle guide les visiteurs à travers les diverses facettes de la vigne et du vin, en leur donnant quelques repères non-exhaustifs mais pittoresques à plus d'un titre. Chaque étage de la tour carrée dévoile ainsi de nouvelles perspectives s'articulant autour de ces quatre thèmes centraux», ajoute Sandrine Girardier. «Il ne s'agit pas de prendre la place de musées où cette thématique est détaillée et présentée aussi d'un point de vue technique, à La Neuveville ce n'est pas le cas: c'est une exposition par petites touches choisies à travers les collections photos et archives du musée ayant trait à la vigne.»

Ainsi, le premier volet, «cultiver», évoque quelques points clés de l'histoire de la vigne dans la région, vigne dont les origines semblent remonter au IX^e siècle. On y découvre des objets et documents rares appartenant à l'ancienne confrérie des Vignolants et à la Société des Vignerons, illustrant l'impact économique et social de la viticulture sur la communauté locale. «La vigne a façonné notre paysage et notre société. Les objets exposés racontent des histoires liées au travail, ce rude labeur souvent, entre tradition et innovation», souligne Sandrine Girardier. Dans le second volet, «voir la vigne», l'exposition met en lumière l'impor-

tance paysagère de la vigne à La Neuveville, avec des photographies anciennes qui montrent comment la vigne a modelé visuellement la région. «Ces images capturent la beauté de notre patrimoine viticole et son influence sur le paysage local depuis les années 1930», commente la conservatrice.

Les troisième et quatrième volets, «cueillir» et «fêter la vigne», célèbrent respectivement les vendanges et les festivités locales liées au vin. Des photographies vibrantes des vendanges partagent l'énergie et la joie de cette période clé, tandis que des artefacts et des images de la traditionnelle fête du Vin de La Neuveville illustrent l'esprit festif et communautaire. «C'est une véritable célébration de ce que la vigne apporte à notre vie», affirme Sandrine Girardier.

Pour réaliser cette exposition, la conservatrice a collaboré étroitement avec le Musée de la vigne «Le Fornel» à Gléresse, partageant des objets et des idées pour enrichir encore plus cette nouvelle exposition temporaire, alors que de son côté, Le Fornel inaugurerait également sa nouvelle exposition, temporaire elle aussi et intitulée «Le phylloxéra et la station d'essai de vignes américaines à Douanne». Ce partenariat illustre l'importance de la coopération entre musées pour offrir une perspective plus large et variée.

«La vigne... en grand» regorge de perles, autant de grains qui égagent la grappe, comme ce carnet d'amendes de la municipalité datant du XIX^e siècle, témoignage de la réglementation stricte de la viticulture à l'époque. «C'est un petit trésor qui prête à sourire, mais qui illustre aussi combien la vigne était centrale dans la vie quotidienne des Neuvevillois», conclut Sandrine Girardier avec un sourire.

Cette exposition est un hommage à la vigne, non seulement en tant que source du nectar divin qui désaltère et enivre parfois, mais aussi en tant qu'élément central de l'histoire et de la culture de La Neuveville. Elle est ouverte au public jusqu'au 27 octobre 2024, offrant à chacun l'opportunité de découvrir et de célébrer le riche patrimoine viticole de notre charmante région, pittoresque à plus d'un titre.

Céline

Le Courrier - Edition de l'Ascension
Bouclément de la rédaction, lundi 6 mai à 12h
Parution, vendredi 10 mai

District de La Neuveville – Midnight Sports Un véritable tremplin pour une jeunesse qui bouge

Dès l'automne 2024, les jeunes de La Neuveville, Nods, et Plateau de Diesse pourront profiter d'une nouvelle offre, grâce au lancement du projet Midnight Sports. Cette initiative, portée par les trois communes en collaboration avec la Fondation IdéeSport, promet d'offrir aux adolescents de 13 à 17 ans un espace sécurisé et dynamique pour pratiquer le sport et d'autres activités de loisir les samedis soir.



Le sport s'invite dans les soirées des jeunes de l'ancien district de La Neuveville grâce au projet Midnight Sports, rebaptisé Midnight District pour l'occasion.

Natacha Perrinjaquet, conseillère communale de Nods en charge du dicastère formation, culture et affaires sociales, explique l'objectif principal du projet. « Midnight Sports n'est pas seulement une activité de loisir, c'est une plateforme d'engagement social et de développement personnel pour les jeunes. Notre vision est de fournir un cadre où ils peuvent non seulement s'exercer physiquement mais aussi développer des compétences en leadership et en gestion de projet. »

La séance d'information qui s'est tenue récemment au Cinéma de La Neuveville a permis de dévoiler les détails du projet. Les jeunes, encadrés par des coaches de leur âge, auront le choix entre diverses activités sportives allant du football au basketball, en passant par la danse et le ping-pong. « Ce qui a été observé à La Tène, où le concept est déjà en place, c'est une participation majoritairement masculine. Cependant, curieusement, la majorité des coaches et chefs de projet sont des filles », révèle Natacha Perrinjaquet. Elle ajoute, intriguée : « Il sera intéressant de voir si cette tendance se répétera dans l'ancien district de La Neuveville. »

Le projet pilote, prévu pour s'étendre d'octobre 2024 à mai 2025, a été soigneusement planifié pour éviter toute concurrence avec le Centre d'animation jeunesse de La Neuveville (CAJ), qui organise également des activités pour le même groupe d'âge. « Nous avons opté pour une programmation bihebdomadaire, alternant avec les activités du CAJ. L'idée est de compléter l'offre existante et de maximiser les opportunités pour nos jeunes », précise Natacha Perrinjaquet.

Virginie Carraux, coordinatrice du projet, souligne en outre l'importance de l'intégration communautaire. « Notre objectif est de créer des liens locaux forts. Nous recrutons des jeunes adultes de la région pour qu'ils agissent

en tant que mentors et modèles pour les plus jeunes. Cela contribue à renforcer le tissu social et à encourager la participation de toutes et tous. »

La fondation IdéeSport, connue pour ses initiatives telles que Mini Move et Open Sunday, voit en Midnight Sports une chance de renforcer son engagement envers la jeunesse. « Nous voulons offrir un environnement où les jeunes peuvent se retrouver en sécurité pour explorer, apprendre et grandir ensemble », a affirmé Virginie Carraux.

Le financement du projet est assuré par une combinaison de contributions des communes, du canton et de la Fondation IdéeSport, qui mise sur des levées de fonds ciblées pour soutenir son expansion. « C'est une collaboration tripartite qui reflète notre engagement commun envers le bien-être de nos jeunes », explique Natacha Perrinjaquet. « Nous verrons bien si le concept plaît et mettrons tout en œuvre pour que ce soit le cas. »

En termes de logistique, des transports seront organisés pour faciliter l'accès aux différentes salles de sport et assurer le retour sécurisé des participants. « Il est crucial que les jeunes puissent participer en toute tranquillité, sachant qu'ils peuvent rentrer chez eux en sécurité », conclut Virginie Carraux. Les sessions seront organisées à quatre reprises à Nods, à quatre reprises également dans la commune Plateau de Diesse, tandis que huit rendez-vous ont été fixés à La Neuveville.

Midnight Sports est bien plus qu'un programme de loisir, c'est une promesse d'émancipation pour les jeunes de la région et l'occasion de s'investir et de donner de sa personne, leur offrant les clés pour devenir les acteurs de leur propre développement. Avec des soirées sportives planifiées jusqu'en mai 2025, le projet pilote espère s'ancre durablement dans le paysage local et établir un modèle pour d'autres régions.

Céline



Congé de l'Ascension

Fermeture de la Ludothèque jeudi 9 et samedi 11 mai

Prochaine ouverture mardi 14 mai à 16h
L'équipe des ludothécaires vous souhaite un très bon congé.

Rue du Marché 10 – 2520 La Neuveville
Mardi 16h-18h / Jeudi 17h30-19h30 /
Samedi 9h30-12h – 032 751 63 33

ludothèque@neuveville.ch / Facebook / Instagram



Congés de l'Ascension et Pentecôte

La bibliothèque sera fermée
le samedi 11 mai (Ascension)
et le samedi 18 mai (Pentecôte)

Toute l'équipe de la biblio
vous souhaite de bons congés !

Bibliothèque régionale de La Neuveville,
Rue de l'Hôpital 21 - 2520 La Neuveville
Lundi - mardi - mercredi 15h-18h / Jeudi 15h-19h
Vendredi fermé / Samedi 9h-12h - Tél. 032 751 44 14
info@biblio2520.ch - www.biblio2520.ch

SJE (Société jurassienne d'émulation)

INVITATION A LA DECOUVERTE DE LA MAISON ROBERT

Construite au-dessus d'Orvin en 1907 par Léo-Paul Robert, cette maison où il vécut jusqu'à sa mort en 1923, est un lieu d'histoire et de nature : tant la maison que l'atelier et le jardin témoignent de la vie et de l'œuvre de trois générations de peintres Robert qui se sont illustrés dans la peinture de paysages et d'aquarelles ayant pour thème la flore et la faune, laissant une collection de plus de 3000 œuvres.



Nous avons le plaisir de vous inviter à une visite guidée de la Maison Robert et des jardins :

le 18 mai à 11h, Le Jorat Le Chârlus 118, Orvin.

Nous partagerons en suite un pique-nique sur place, à l'extérieur ou à l'intérieur, selon les conditions météo. Le transport s'effectuera individuellement ou par covoiturage. Inscription jusqu'au 13 mai, par courriel à obrenzikofe@hotmail.ch ou par tél au 079 589 05 25.



GRANDE VENTE DE PLANTES ET PLANTONS

VOILLAT SA Cultivés à l'établissement, à l'est de la
Jardiniers - Paysagistes Vieille Ville, 2525 Le Landeron

Grand choix de plantes, plantons de légumes, semences, engrais, produits pour la protection des plantes, terreau, ...

T. magasin horticulture : 077 529 56 93

T. paysagisme : 032 751 26 66

www.voillat.ch

Horaires : Lu - Ve 8h00 - 12h00, 13h30-18h00, Sa 8h00-12h00/13h30-16h00

MONBARON

Pompes funèbres 24/7
Onoranze funebri La Neuveville et région.
Bestattungen Tél. 032 365 99 88



PROTECTION CIVILE
JURA BERNOIS

23 avril 2024

Mise au concours – Collaborateur(trice) polyvalent(e)
responsable logistique – instructeur(trice) - 80%.

Pour renforcer son équipe, le syndicat de communes du centre régional de compétences et de protection civile du Jura bernois met au concours un poste fixe de collaborateur(trice) polyvalent(e) responsable logistique – instructeur(trice) - 80%. Nous vous invitons à consulter l'annonce complète sur notre site internet via l'adresse www.opcjb.ch

Rue du Pont 20 2720 Tramelan +41 32 487 65 76 info@opcjb.ch www.opcjb.ch

UN HOMME N'EST JAMAIS SI GRAND
QUE LORSQU'IL EST À GENOUX POUR
AIDER UN ENFANT. – PYTHAGORE –

Comme Zinédine Zidane, soutenez les
enfants atteints par une leucodystrophie
en Suisse !

ELA
SUISSE / SCHWEIZ

IBAN : CH02 0900 0000 1737 1750 7



Offre d'emploi

Une opportunité électrisante !

E-LEC, une dynamique PME familiale de la région, recherche pour compléter son équipe un installateur électricien CFC chef de chantier avec direction de projet.

Profil souhaité :

- CFC d'installateur électricien
- Une personnalité qui en veut avec des compétences de leader
- Une volonté de s'impliquer et de prendre des responsabilités de cadre
- Une approche orientée solution
- Une capacité à prendre des décisions rapidement
- Une autonomie et une capacité à collaborer
- La connaissance de la langue allemande et/ou tout autre langue est un plus

Nous offrons :

- Des perspectives de promotion pour un statut de cadre
- Des possibilités de formations continues attrayantes
- Des activités variées dans toute la Suisse chez des clients de haut niveau
- Un véhicule de fonction récent et confortable
- Un équipement professionnel conséquent et de grandes qualités
- Une rémunération supérieure à la moyenne
- Des bonus en fonction des résultats

Fondée en 2002, E-LEC est une PME d'une dizaine d'employés implantée à Gals. L'entreprise est familiale, elle a du cœur et cherche à engager des personnes avec une vision, qui cherche un développement personnel et professionnel. Nous donnons une grande valeur à la loyauté, nos collaborateurs et nos clients sont des fidèles de la première heure. La qualité de nos prestations est notre priorité absolue, cela nécessitant le bien-être de nos collaborateurs.

Nous nous réjouissons d'étudier votre candidature, que vous pouvez envoyer à l'adresse suivante :

Contact : info@elec.ch

www.elec.ch

«Quand j'ai de la difficulté
à commencer la journée,...

... sentir la brume du matin sur
mon visage me rafraîchit l'esprit.»

Un conseil de Bernard M., sourdaveugle

Les personnes aveugles vous aident
volontiers. Merci de les aider vous aussi.

www.ucba.ch dons: compte 10-3122-5

UCBAVEUGLES

Union centrale suisse pour
le bien des aveugles



Plateau de Diesse – Plateau vivant La première rencontre des entrepreneurs insufflé vie et espoir à toute une région

Mercredi 24 avril est à marquer d'une pierre blanche pour l'association Plateau vivant. En effet, le Plateau de Diesse a vibré d'un dynamisme renouvelé avec la première rencontre des entrepreneurs organisée par Plateau vivant. Cette soirée a marqué le début de la concrétisation de ses trois projets majeurs : la création du réseau des entrepreneurs du Plateau, le lancement du crowdfunding pour la place numérique du Plateau et la perspective de la future Maison du Plateau. Ce rassemblement, tenu dans une ambiance cordiale et conviviale, a réuni une nonantaine d'acteurs économiques locaux, démontrant une volonté commune de renforcer les liens professionnels et de stimuler le développement régional.



Ravis de cette première rencontre, tous les entrepreneurs ont fait part de leur enthousiasme au comité. (Dylan Bourquin)

Nicolas Frei de Thimoo SA, qui a participé à l'organisation, livre avec un enthousiasme palpable ses impressions sur cette première soirée. «C'était réjouissant de voir tant de visages, tous animés par une volonté de collaborer et d'échanger. La diversité des métiers représentés démontre que nous disposons ici, sur notre plateau, d'un éventail de compétences variées et complémentaires», affirme-t-il.

Dans le but de mettre en valeur et de donner de la visibilité aux acteurs locaux, Céline Racine a annoncé lors de l'événement le lancement imminent d'une campagne de financement participatif pour développer la Place numérique du Plateau. Cette plateforme de communication aura pour vocation de diffuser les offres d'emploi, les événements, les cours, les projets, etc. sur le Plateau de Diesse. Céline Racine souligne : « Dans cette phase, nous avons besoin d'un maximum d'inscriptions de « fans » sur la plateforme Héroslocaux de la Banque Raiffeisen. Une fois que nous en aurons réunis 100, le crowdfunding pourra commencer ».

De plus, le comité de Plateau Vivant a partagé une nouvelle promesse avec les entrepreneurs présents : récemment, une fondation en cours de création a fait l'acquisition d'une maison qui pourrait servir de lieu de rencontre pour Plateau Vivant. Les fondateurs étaient également présents et se sont montrés très optimistes. « Des discussions intensives ont lieu en ce moment à ce sujet. Les perspectives sont très positives », explique Sigmund Graf. Daniel Richoz a alors exposé avec conviction la vision de la future Maison du Plateau, laquelle se veut « un lieu ouvert à toutes les générations et à tous les intérêts, propice aux rencontres, aux festivités, aux activités culturelles, au travail collaboratif avec un espace de coworking, à la création artisanale avec un atelier bois, ainsi qu'à la formation ».

L'invitation lancée par les initiateurs ce soir-là semble claire : « nous sommes tous et chacun responsables de l'avenir du Plateau. » Dans cette optique, que ce soit pour l'utilisation de la plateforme en ligne ou de la future Maison du Plateau, les acteurs du plateau seront appelés à devenir membres de l'association. Cette approche vise à promouvoir un financement solidaire tout en permettant aux utilisateurs de devenir collectivement propriétaires, et ainsi

participer aux décisions et au développement de ces projets. C'est en effet ce que partage aussi l'invité de la soirée, Mark Haltmeier, entrepreneur innovant de Neuchâtel, également connu comme cofondateur de Ichtus.ch avec plus que 1700 membres foyer et d'une épicerie coopérative. « C'est le plaisir de créer ensemble, et que la communauté tire profit collectivement et individuellement des structures créées. »

Face à la réussite de cette première rencontre et aux retours positifs, une prochaine session est déjà programmée pour le 24 septembre 2024 à 19h30, à Lignièrès témoignant ainsi de la flexibilité du comité à répondre aux besoins des participants, notamment des agriculteurs pour qui 18h30 semble trop tôt. Ce choix reflète également l'idée que le Plateau de Diesse est un, uni par une vision commune et par des initiatives qui profitent à tous », explique Elisa Shirley. Le concept de dépasser les frontières locales et cantonales pour embrasser une vision plus large du Plateau de Diesse est un des leitmotivs de l'organisation. Plateau vivant n'est pas seulement une initiative de mise en réseau ; c'est aussi une plateforme d'actions concrètes. « Après des mois de planification et le lancement de plusieurs initiatives, nous commençons à voir les fruits de notre travail. C'est comme si toutes les planètes s'étaient alignées pour nous permettre de progresser dans nos projets », poursuit Elisa Shirley avec optimisme. L'initiative Plateau vivant est un exemple éloquent de ce que la collaboration et la vision collective peuvent réaliser pour revitaliser et dynamiser une région. En rassemblant des entrepreneurs de tous horizons, cette plateforme ambitionne de transformer le Plateau de Diesse en un pôle d'activité florissant, mettant en avant les talents locaux et en favorisant une économie durable et intégrée. La promesse de cette nouvelle dynamique offre non seulement de l'espoir mais aussi une voie palpable vers le progrès et la prospérité partagée. Pour le crowdfunding et la prochaine rencontre : www.plateau-vivant.ch

Delay un coach parental recherché en Suisse romande et en France voisine, où il continue d'illuminer le chemin pour de nombreuses familles en quête d'harmonie et de bien-être.

Céline

Actualités sportives

Groupe Agrès - FSG La Neuveville Championnat jurassien – 28 avril

En ce dimanche 28 avril, direction Delemont pour 11 gymnastes du groupe Agrès pour prendre part au championnat jurassien. Lexie et Lydia en catégorie 1 démarre la journée. Malgré l'heure matinale, elles réalisent un beau concours qui permet à toutes les deux de réussir leur passage de catégorie. En catégorie 2, Théa, Manon et Célia avaient l'objectif d'améliorer leurs résultats, objectifs atteints et même si le stress a engendré quelques erreurs. Mélissa en C3, seule dans sa catégorie, est restée bien concentrée et grâce à sa ténacité tout au long de sa préparation, a réussi sa catégorie. En catégorie 4, Timéa, Laure, Lise, Juliette et Dune, ont pris avec elles notre ami le stress mais un stress positif qui a permis à toutes de montrer de belles performances avec de nouveaux éléments, notamment au reck. Laure a réussi sa catégorie avec succès. Les autres ont pu consolider leurs résultats. Dune l'avait frôlé l'année dernière mais cette année, grâce à un 9.00 aux anneaux et un 9.30 au saut, elle repart de Delemont avec la médaille de bronze, suivie de peu par Juliette qui termine à la 4^e place et gagne une distinction. Ces deux magnifiques résultats permettent à Juliette et Dune de se qualifier pour la fête romande de gymnastique le 8 juin prochain à Genève où s'affronteront les meilleures gymnastes romandes. Un grand bravo à elles

FC LNL

Grande journée Foot à Jorat (Lamboing) samedi 4 mai 2024

Programme :

- 10h Tournoi Junior E 2ème degré
- 12h Team 3L Jorat – FC Pesieux Comète II - Junior D 3^e degré
- 14h Team 3L – FC Les Bois - Junior C
- 16h 1^{ère} FC LNL – FC Aurore
- 18h 2^e FC LNL – FC Bosna-Bienne

Petite restauration toute la journée

A cette occasion et dès 11h le FC LNL a le plaisir de vous inviter à son traditionnel Loto Beuse.

Venez soutenir le FC LNL et ses juniors !

Impressum

Imprimerie du Courrier S.A.
Rue des Fossés 12 - CP - 2520 La Neuveville
contact@imprimerieducourrier.ch
www.imprimerieducourrier.ch / 032 751 21 79
Annonces : noir-blanc, 0,70ct mm + TVA 7,7%
couleur Fr. 1.- mm + TVA 7,7%
Tirage : 4000 exemplaires
Parution : tous les vendredis
Bouclage de la rédaction : tous les mardis 12h



Instantané!

Hymne à la vie

En mai, fais ce qui te plaît !

Vis sans te retenir, avance, réjouis-toi du soleil et du printemps, apprécie l'odeur qui monte de la terre, le chant des oiseaux et le murmure de l'eau. Laisse le vent caresser ta peau, respire la fraîcheur de l'air et goûte aux parfums des arbres.

Fais ce qui te plaît, ne te préoccupe pas d'abord de ce que tu devrais faire ou ne pas faire, repousse les soucis qui t'envahissent et les misères de la vie. Vis pleinement, sois fécond et généreux.

Regarde les plantes que Dieu fait croître en abondance, observe les oiseaux qui tournent dans le ciel, l'effervescence des abeilles et les couleurs des papillons.

Tu as le droit de vivre, tu as le droit d'être heureux, tu as le droit de te réjouir des dons de Dieu, car son royaume ne se limite pas à un "à-venir", mais il est là aujourd'hui, à portée de main, il est grâce offerte en partage.

"Tout est permis, mais tout n'est pas utile", dit Paul et il ajoute : "Tout est permis, mais je ne me laisserai asservir par rien." C'est bien cela qui compte : fais ce qui te plaît, mais ne deviens pas l'esclave, ni de tes passions, ni de tes angoisses, ni de ton souci de bien faire, mais vis, car tu es libéré.

Il y a urgence à vivre, face au mal, à la violence, à la mort, à la solitude et à la souffrance, vivre, plutôt que de se résigner, se lever et admirer la beauté de la création, nous réjouir de l'amour et de l'accueil, se laisser habiter par l'espérance et la joie.

A partager tout ceci sous le soleil et en conscience de la présence du Créateur.

Marco Pedrolì, pasteur Nods



**Ayez du cœur.
Aidez-nous à
aider.**

La Fondation Suisse de Cardiologie encourage la recherche, conseille les patientes et patients et motive pour la prévention par la vie saine.

Merci cordialement pour votre soutien. Numéro de compte pour les dons : 10-65-0
www.swissheart.ch



Fondation Suisse
de Cardiologie

AVIS MORTUAIRE

Deux mois de maladie auront suffi à combler le manque de tendresse de toute une vie.



C'est avec profonde tristesse que nous faisons part du décès de notre chère maman et belle-maman

Madame Yolande Ellezingue née Kurz

qui s'en est allée rejoindre son époux Georges, mardi 23 avril 2024, des suites d'une courte et sournoise maladie supportée avec courage, dans sa 82^e année.

font part de leur peine :

Corinne Ellezingue et Gert-Jan Hartog
Patrick Ellezingue

Le dernier adieu a eu lieu dans l'intimité de ses proches.

Adresse de la famille : Corinne Ellezingue, Rue des Mornets 35, 2520 La Neuveville

Cet avis tient lieu de lettre de faire-part



Succession de Johnny Schwab SA

www.pfgerber.ch

Plateau de Diesse
La Neuveville
à votre service jour et nuit
Valentine Gerber
Tél. 032 751 21 21



Nods – Première balade des artisans le 1^{er} juin A la rencontre des savoir-faire locaux

Première « Balade de No(d)s artisans » pour la commune de Nods le 1er juin, un rendez-vous incontournable pour toutes celles et ceux qui veulent voir l'envers du décor et découvrir comment travaillent artisans et commerçants locaux. De 9h à 16h, ces derniers ouvriront leurs portes pour partager leur passion et leur expertise avec le public. Cet événement, ima-

« L'année dernière, lors de la Quinzaine culturelle, nous avons mis à l'honneur nos artistes locaux. Cette année, nous avons décidé de célébrer nos artisans et commerçants, qui sont le cœur battant de notre économie locale, ce qui fait vivre notre commune », explique Mary-Claude Bayard. « Il est essentiel pour nous de valoriser ces métiers qui font la richesse de notre région et d'inspirer peut-être une nouvelle génération à suivre certaines pistes, à embrasser certaines vocations. »

La journée débutera à l'École de Nods, où les visiteurs recevront un plan détaillant le parcours des différentes stations. Un accueil chaleureux avec café et croissants sera offert, donnant également l'occasion de visiter le nouveau collègue, un ajout récent et significatif à l'infrastructure éducative de la commune.

Les participants pourront ensuite se diriger vers les divers ateliers et boutiques en lien avec le bois, la mécanique, la serrurerie ou la peinture. La maçonnerie, les travaux sanitaires et la décoration d'intérieur auront également leur place. De plus, la fromagerie et sa halle d'affinage ainsi que la forge ouvriront leurs portes. Chaque lieu offrira une immersion dans le quotidien des artisans, avec des démonstrations en direct et la possibilité pour les visiteurs de poser des questions et d'interagir avec les artisans.

« Nous avons plus de dix artisans qui ont immédiatement répondu à l'appel », poursuit le maire de Nods. « Certains d'entre eux célèbrent également un jubilé important cette année, ce qui ajoute une note festive et une certaine émulation autour de l'événement. »

Pour le repas de midi, les sonneurs de cloche du Plateau de Diesse tiendront une cantine au Battoir, offrant une pause conviviale pour tous les participants. Ce repas sera l'occasion de se régaler tout en profitant d'un moment de détente et d'échange.

L'implication des écoles locales est également un aspect crucial de l'événement, avec des invitations étendues aux élèves pour qu'ils découvrent les divers métiers. « L'objectif est de permettre aux jeunes de notre communauté de découvrir les carrières disponibles ici même à Nods et de les inspirer peut-être à envisager ces métiers pour leur avenir », souligne Mary-Claude Bayard.

Cette initiative s'inscrit dans une volonté plus large de dynamiser la commune et de renforcer les liens entre ses habitants et le tissu économique local. « Nous espérons que cette balade deviendra un événement annuel, attirant non seulement les résidents de Nods mais aussi des visiteurs des communes avoisinantes », conclut le maire. « C'est une belle façon de célébrer notre communauté et le talent incroya-



ble que nous avons ici.»

La Balade de No(d)s Artisans promet donc d'être une journée enrichissante et inspirante, offrant à chacun une fenêtre ouverte sur le monde de l'artisanat et du commerce local, avec une touche d'authenticité et de proximité qui caractérise si bien la commune de Nods.

Céline

Parc régional Chasseral En bus vers le sommet du Chasseral

Après la météo capricieuse d'avril, le mois s'achève avec le retour de la saison des excursions en montagne. Trois lignes de bus mènent cette année encore à la crête du Chasseral et permettent une multitude d'excursions au grand air. La ligne Nods-Chasseral ouvrira le bal des lignes estivales des le 27 avril, avec trois allers-retours chaque samedi, dimanche et jour férié jusqu'au 27 octobre. Le bus Saint-Imier-Chasseral complètera l'offre des le jeudi de l'Ascension. La ligne Bienne - Les Pres- d'Orvin, qui circule toute l'année, ajoute plus de flexibilité dans la préparation de vos randonnées dans le massif du Chasseral, sans voiture et en toute tranquillité.

Cette année, la ligne CarPostal Nods-Chasseral transportera les randonneurs, touristes et autres voyageurs du 27 avril au 27 octobre 2024, les week-ends et jours fériés officiels, à raison de trois courses aller-retour par jour. Les horaires de montée, via Nods et au départ de La Neuveville (arrêt Poste) sont fixes à 9h00, 11h00 et 15h00. Ceux de descente, depuis l'hôtel Chasseral, à 10h00, 14h00 et 16h00.

Des le jeudi 9 mai, le sommet du Chasseral pourra aussi être rejoint par le versant nord grâce à la ligne Saint-Imier-Chasseral. Celle-ci est opérée par les Chemins de fer du Jura trois fois par jour, les week-ends et jours fériés jusqu'au 27 octobre. Les horaires au départ de la gare de Saint-Imier sont fixes à 10h17, 13h17 et 16h17. Le retour se fait depuis le sommet à 11h08, 15h08 et 17h08.

Ces deux itinéraires offrent aux visiteurs l'occa-

sion d'organiser des excursions en toute flexibilité autour du sommet du Chasseral, sans la contrainte de devoir revenir à leur point de départ.

Le massif du Chasseral est aussi atteignable en transports publics depuis la gare de Bienne via les Transports publics biennois, et ce, toute l'année. Combinée aux deux autres, la ligne 70 des TPB permet aux randonneuses et randonneurs de rejoindre le sommet depuis Les Pres-d'Orvin, puis de redescendre en direction de La Neuveville ou de Saint-Imier en bus pour retrouver une connexion CFF.

Rencontre citoyenne avec le PLRN

Le Parti Libéral-Radical de La Neuveville (PLRN) a le plaisir d'inviter la population à une rencontre ouverte et conviviale ce samedi 4 mai 2024. Cette réunion publique, qui se tiendra de 11h à 15h devant le Centre des Épancheurs, sera l'occasion d'échanger sur les thèmes qui animent la politique locale et de discuter des futures initiatives du parti.

Engagés pour le développement et le bien-être de La Neuveville, les membres du PLRN seront disponibles pour écouter les préoccupations des citoyens, partager des idées et des solutions pour améliorer la vie communale. Un apéritif sera offert, permettant ainsi de mener les discussions dans une atmosphère conviviale.

Consultez gratuitement
en ligne Le Courrier
www.imprimerieducourrier.ch

Zone Piétonne - Samedi 4 mai

Ouverture officielle, 18h00

Avec la Cérémonie des Mérites Culturels et Sportifs remis par la Municipalité.

Une verrée vous sera offerte par le Conseil Municipal.

Intermède musical: Crazy Pony

Koko-Jean & the Tonics, 20h30, entrée libre

Nous débutons cette saison avec la charismatique «Soul Sister» Koko-Jean Davis qui fera très vite monter la température en enchaînant des compos soul, blues et funk. Une section rythmique enflammée et un orgue Hammond très groovy viendront appuyer la voix soul et explosive de Koko-Jean. Composé de 4 musiciens phare de la scène Barcelonnaise ce combo n'a pas fini de vous surprendre! Combien de temps arriverez-vous à rester assis?

Et le food truck Flex Food vous accueillera avec frites & hot dog.

Photo@Mario Olmos

Samedi 4 mai

Place de la Liberté, La Neuveville - Entrée libre
www.lazonepietonne.ch



FSG La Neuveville - Gymnastique artistique Les gymnastes de la FSG La Neuveville s'imposent à Neuchâtel dans la catégorie PP

Samedi 27 avril 2024, nos jeunes gymnastes âgées de 5 à 8 ans ont à nouveau brillé au Gym Open GAF de Neuchâtel.



Alessia Santoianni remporte l'or juste devant sa camarade Melina Gianfreda (2ème). Le reste de l'équipe s'est classé comme suit : Margaux Hauert 4ème, Kacie Frei 5ème, Océane Ducommun-dit-Boudry 6ème, Maéline Locatelli 7ème et Léa Alexandrova 15ème.



Excellentes prestations de ces gymnastes qui se démarquent parmi une septantaine de participantes.

GAF La Neuveville

Ciné2520

www.cine2520.ch

Civil War

Drame, action, Science-fiction de Alex Garland avec Cailee Spaeny, Kirsten Dunst, Jefferson White



Alors que l'Amérique est en pleine guerre civile, une photjournaliste expérimentée s'aventure à Washington avec ses collègues et une débutante déterminée à tout faire pour documenter la chute du président. Ce faisant, ils se retrouvent au milieu d'une série d'affrontements mortels dans une Amérique en ruine, dans un futur proche, qui est sur le fil du rasoir.

VE 3, SA 11 et DI 12 mai à 20h30

16 ans - USA - 1h49 - VF

La nouvelle femme

Drame de Léa Todorov

avec Jasmine Trinca et Leïla Bekhti



Lili d'Alengry, cocotte parisienne, est au faite de sa gloire au début de 20^e siècle. Pour cacher sa fille Tina, née avec un handicap, et ainsi préserver sa réputation, elle fuit à Rome où elle rencontre maria Montessori. La femme médecin a développé une méthode pour aider les enfants qu'on appelle alors

déficients à mieux apprendre. Ensemble, les deux femmes vont s'entraider pour gagner leur place dans ce monde d'homme et écrire l'Histoire.

SA 4, DI 5, ME 8 mai à 20h30 et DI 12 mai à 17h

10 ans - France - 1h40 - VF

La ferme des Bertrand

Documentaire de Gilles Perret



50 ans dans la vie d'une ferme. Haute-Savoie, 1972 : la ferme des Bertrand, exploitation laitière d'une centaine de bêtes tenue par trois frères célibataires, est filmée pour la première fois. A travers la parole et les gestes des personnes qui se sont succédé, le film dévoile des parcours de vie bouleversants où travail et transmission occupent une place centrale : une histoire à la fois intime, sociale et économique de notre monde paysan.

DI 5 mai à 17h

8 ans - France - 1h30 - VF

The Land Within

Drame de Fisnik Maxville

avec Florist Bajgora et Luana Bajrami



Après des années d'exil en Suisse, Remo retourne dans le village de son enfance, au Kosovo. Il doit aider sa cousine adoptive, Una, à exhumer un charnier qui contient la plupart des membres de leur famille enterrés là pendant la guerre. Les corps révèlent des secrets de famille qui forcent Remo et Una à remettre en question leur avenir. Un film sur la possibilité de la vérité dans un endroit qui ne connaît que la survie.

MA 7 et VE 10 mai à 20h30

16 ans - Suisse - 1h58 - SQ ST : FR DE

VE 10 mai : en présence de Fisnik Maxville qui présentera son film.